

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA N°200
DE LA COMISIÓN DE USUARIOS DEL SEGURO DE CESANTÍA.

En Santiago de Chile, con fecha 31 de julio de 2024, siendo las 12:00 horas, tuvo lugar con carácter de Extraordinaria, la Sesión N°200 de la Comisión de Usuarios del Seguro de Cesantía.

La Sesión fue presidida por don Hugo Cifuentes Lillo, y contó con la asistencia de su Vicepresidente, don Pablo Bobic Concha, de su Secretario don David Acuña Millahueique y de los integrantes, doña Andrea Marchant Marchant, y doña María José Zaldívar Larraín.

Excusaron su ausencia don Guillermo Ramón Salinas Vargas y don Javier Irrarrázaval Lazcano.

Informe Anual.

La Comisión destinó la presente reunión para tratar algunos temas sobre las próximas reuniones y la confección del Informe Anual.

Presidente compartió con los integrantes de la Comisión una minuta con el resumen de los temas de las últimas reuniones internas en las que se trató el contenido del Informe y acuerdo como se llevará la labor de redacción de éste.

Asimismo, para tener el insumo completo para la confección del Informe, el Presidente indicó que solamente hacen falta 3, una con AFC Chile, con la DT y Fidel Bennett (encuesta laboral).

Luego, se confirmó el acuerdo consistente en que el Informe Anual del presente año debe seguir con la estructura de los informes de los años anteriores, pero en el desarrollo de cada uno de los temas tratados en los diferentes capítulos converjan al tema principal que es la intermediación laboral y que finalmente, el informe sea dado a conocer en un seminario en la OIT.

Se realizó un recordatorio sobre los capítulos del Informe y de los integrantes responsables de cada uno de ellos:

Comisión de Usuarios y descripción de los cotizantes: Presidente.

Características de los cotizantes: Javier y Guillermo.

Intermediación Laboral: Pablo y Andrea.

Aspectos operacionales: María José y David.

Se acordó que los integrantes revisarán los informes anuales anteriores para tener una idea sobre las temáticas que deben tratar en cada uno de los capítulos.

Doña María José señaló que a inicio de año revisó junto a don David los datos que se indican en los informes anteriores para revisar si hacía falta incorporar algún nuevo antecedente, de lo que se

concluyó que solamente faltaría datos sobre sustentabilidad de los Fondos de Cesantía, información que es entregada por la Superintendencia de Pensiones.

El Presidente señaló que solicitará los antecedentes comprometidos por Sergio Herrera y Nicolás Ratto en la respectiva reunión, asimismo AFC Chile entregará información comprometida en la próxima reunión y verificará la información comprometida por la Superintendencia de Pensiones y que aún no ha sido enviada.

A continuación, don Hugo señaló que le parece pertinente agregar un punto sobre cobranza previsional en el presente Informe Anual.

Se recordó las fecha y horas de las próximas reuniones:

Viernes 2 a las 14:00 horas, con AFC Chile.

Viernes 9 a las 15:30 horas, con Fidel Bennett (BNE).

Lunes 12, a las 9:00 horas, con la DT

La Comisión acordó que con esta fecha se debe iniciar la confección del Informe, considerando agosto para realizarlo, teniendo un primer borrador para revisar en una reunión a fines de agosto. En septiembre, antes del 18, ya tener cerrado el texto del Informe y despachar el texto vía correo electrónico a las autoridades en la última semana de septiembre y posteriormente, obtener la versión definitiva, diagramada e impresa para ser enviada de manera formal. Se analizará la posibilidad de realizar el seminario en OIT en noviembre, antes del 12, en lo posible en la primera semana.

Se adjunta como anexo a la presente acta, la minuta preparada por el Presidente.

Siendo las 12:45 horas se puso término a la sesión.

Hugo Cifuentes Lillo
Presidente

Pablo Bobic Concha
Vicepresidente

David Acuña Millahueique
Secretario

Andrea Marchant Marchant

María José Zaldívar Larraín